
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第335回兵庫県内水面漁場管理委員会 

委員会議事録 

 

 

令和３年３月25日 

  



  

 1

兵庫県内水面漁場管理委員会議事録 

 

１ 開催の日時及び場所 

日 時 令和３年３月25日（木）13時30分から 

場 所 兵庫県中央労働センター視聴覚室 

神戸市中央区下山手通６丁目３－28 

 

２ 招集者及び通知年月日 

招 集 者 会長 近藤 敬三 

通知年月日 令和３年３月17日 

 

３ 議題及びその結果 

(1) 令和３年度増殖基準数量について 

→原案どおり告示することに決定 

(2) 兵庫県内水面漁場管理委員会運営要領の一部改正について 

→原案どおり改正することに決定 

 

４ 委員会を組織する者の委員数及び出席者数 

委員総数  10名 

出席委員数 ９名 

 

５ 出席委員 

・堂本 敏弘 ・渡辺 昭良 ・横田  清 ・杉谷  勉 ・渡部  完 

・山田 富士 ・土肥 富幸 ・吉田 忠弘 ・近藤 敬三 

（参考）欠席委員 

・片野  泉  

 

６ 臨席者 

兵庫県農政環境部農林水産局水産課        課  長  長島  浩 

副課長(技術)  望月 松寿 

漁政班主幹  森本 利晃 

職  員  中村  匠 

県立農林水産技術総合センター内水面漁業センター 所  長  堀   豊 

 

７ 傍聴者 

兵庫県内水面漁業協同組合連合会         事務局長  嶋村 良子 

 

８ 議事の内容 

望月副課長 

（開催を宣し、委員の出席状況及び付議事項について報告。委員会の成立を告げる。） 

それでは、近藤会長ごあいさつをお願いします。 
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近藤会長 

第335回兵庫県内水面漁場管理委員会の開催にあたりましてご挨拶申し上げます。 

この委員会は２月に開催する予定でありましたが、国の緊急事態宣言によりまして延期して

おったものが、本日開催することになりました。 

その新型コロナウイルス感染症ですが、日本で感染が確認されてから１年が経とうとしてい

ますが、まだ感染のリバウンドや医療崩壊が心配されております。皆様もコロナ疲れになって

おられるのではないかと思います。私のような高齢者が感染すると重症化しやすいということ

で気を付けないといけないんですが、皆様にもワクチン接種がいきわたるまでは引き続き感染

防止対策をよろしくお願いします。 

本日の円滑な議事の進行をお願いして、私の挨拶といたします。本日もよろしくお願いいた

します。 

 

望月副課長 

ありがとうございました。それでは委員会に入りたいと思います。会長、議事進行よろしく

お願いします。 

 

近藤会長 

議事に入ります前に、本日第３３５回の委員会でございます。議事録の署名委員を私の方か

ら指名させていただいてよろしいでしょうか。 

 

（承認） 

 

近藤会長 

ありがとうございます。ご承認いただきましたので本日は、渡部副会長と杉谷委員に議事録

への署名をお願いいたします。 

それでは、早速でございますが「令和３年度増殖基準数量について」を上程いたします。水

産課から説明をお願いいたします。 

 

中村職員 

（（委）資料１、（委）参考１を用いて内容を説明） 

 

近藤会長 

ただいまの水産課から説明につきまして、何かご意見・ご質問ございませんでしょうか。 

 

（質疑応答なし） 

 

特にないようでございますので、内水面漁場管理委員会として「原案どおり告示する」こと

としてよろしいでしょうか。お諮りいたします。 

 

（異議なし） 
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近藤会長 

ありがとうございます。異議がありませんので、そのように決定いたします。 

 

近藤会長 

 次の議題、「兵庫県内水面漁場管理委員会運営要領の一部改正について」を上程いたしま

す。水産課から説明をお願いいたします。 

 

中村職員 

（（委）資料２を用いて内容を説明） 

 

近藤会長 

ただいまの水産課から説明につきまして、何かご意見・ご質問ございませんでしょうか。 

 

渡部副会長 

 附則の書き方っていうのは、このように改正がある度に附則、附則として追記していくのが

ルールなんでしょうか？ 

 

長島課長 

 いつ改正したかがわかるように、こうした書き方になります。 

 

渡部副会長 

 わかりました。 

 

近藤会長 

 他にございませんでしょうか。 

 

（質疑応答なし） 

 

近藤会長 

特にないようでございますので、内水面漁場管理委員会として「原案どおり改正する」こと

としてよろしいでしょうか。お諮りいたします。 

 

（異議なし） 

 

近藤会長 

ありがとうございます。異議がありませんので、そのように決定いたします。 

 本日予定しておりました議題は全て終了しました。円滑な議事進行にご協力いただきありが

とうございました。 

 引き続き、事務局から報告がございます。 
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中村職員 

 次回、４月の委員会の日程調整をさせていただきたいと思います。 

 

 （日程調整、決定） 

 

近藤会長 

 それでは４月23日（金）でお願いいたします。 

本日の委員会はこれをもちまして終了いたします。ありがとうございました。 

 

閉会：１４時８分 

 

  


